

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA de la Asociación Cultural "La Migaña" celebrada en Maranchón el día 20 de Agosto de 1997.

Abre la Asamblea el Sr. Presidente dándole la palabra al Sr. Secretario para que dé lectura del Acta de la Asamblea de 1996, no se procedió a la lectura de la misma por acuerdo de los socios asistentes, al estar publicada en el boletín de la Asociación número 33 y leída por todos. El acta quedó aprobada por unanimidad de los socios asistentes sin su lectura.

El Sr. Tesorero informa a la Asamblea del balance y saldos del ejercicio de 1996, repartiéndose en la reunión a todos los socios presentes una copia del mismo y cuyo resumen es el siguiente:

INGRESOS:	1.499.297	
GASTOS:	1.922.091	
BALANCE:	-422.794	
SALDO al 31 de Diciembre 1996	234.110	

A continuación el Sr. Tesorero presenta el presupuesto para el ejercicio de 1997, cuyo resumen es el siguiente:

INGRESOS:	898.866
GASTOS:	884.770
BALANCE:	14.096

La Asamblea aprobó por unanimidad el ejercicio de 1996 y el presupuesto para 1997.

A continuación toma la palabra el Sr. Presidente para comentar que este año se han realizado copias de los boletines de la Asociación emitidos hasta la actualidad en CD-ROM, que pueden ser ya adquiridos, así mismo se han realizado carnets de socios, aunque su función no es relevante, sino meramente acreditativa, se queda el Sr. Secretario como depositario de los mismos.

En un siguiente punto pasan a comentarse algunas de las actividades realizadas a lo largo del año 1997 por personas implicadas en las mismas, siendo su resumen el siguiente:

Teatro: Este año se ha estrenado la obra "Maribel y la Extraña Familia" de Mihura, con cuatro representa-

ciones, dos en pueblos y dos en Maranchón.

Boletín: El Sr. Director del periódico comenta el funcionamiento del mismo a lo largo del año destacando la impresión del mismo en colores y la imposibilidad de ampliar el número de páginas a más de 16 sin elevar los costes del mismo.

Deportes: En el año 1997 se han realizado torneos de fútbol, frontenis, ping-pong y baloncesto con coordinadores distintos en cada uno, agradece la colaboración a diversos establecimientos que han colaborado en la organización de los mismos.

Guateque: Ha funcionado bien y este año se ha adquirido para esta actividad un Compact-Disk que queda en propiedad de la Asociación.

Karaoke: Este año no ha funcionado como otros años debido

al mal estado en que se encuentran algunos micros de la Asociación, para el año próximo se adquirirán micrófonos adicionales y se intentará aumentar el repertorio de canciones.

El Sr. Presidente indica que algunas actividades como la semana infantil han estado a punto de anularse por falta de responsable para la misma, por lo que solicita una mayor colaboración para años sucesivos y que se creen actividades nuevas; así mismo el Sr. Presidente reitera la necesidad de un conserje que se encargue del cuidado del material de la Asociación así como de la limpieza y mantenimiento del local. Se comenta por parte de algunos socios, que la solución actual de que cada responsable de la actividad realizada se encargue del cuidado del material y de la limpieza del local es válida; en este punto no se toma decisión alguna.

El Sr. Presidente indica que se han solicitado subvenciones a diversos estamentos, pero no ha sido concedida ninguna.

El Sr. Presidente un año más, pone su cargo a disposición de la Asamblea. Al no presentarse ningún candidato, convoca una reunión extraordinaria en Semana Santa, el Sábado Santo, donde presentará su renuncia irrevocable una vez pagada la última letra del local.

Sin más asuntos que tratar se cierra la reunión a las 22 horas del día de la fecha.

El Secretario
Pedro de la Cruz

